



A nouveau 100% de réussite au bac pour les élèves joueurs et arbitre du PER !!!

publié le 06/07/2017

A nouveau un bon cru cette année. Pour la troisième fois en quatre ans 100% des élèves joueurs et arbitre du PER ont décroché leur bac dès le premier tour. Sur les 9 élèves, 4 ont obtenu une mention assez bien et 2 une mention bien

Comme l'a souligné M. REYBEROL, président du Comité Poitou Charentes de rugby, "Cela démontre qu'études et sport ne sont pas incompatibles dès lors que l'on s'en donne les moyens à force de travail et persévérance."

Nous leur souhaitons plein de réussites dans leurs projets, qu'ils soient sportifs, universitaires ou professionnels...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.